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                                                                                  VERBALE N° 7/2021 

 

SEDUTA DEL 5 FEBBRAIO 2021 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 5 (cinque) del mese di Febbraio, la Commissione 5 è convocata, in 
modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il 
seguente ordine dei lavori: 

 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

• Audizione del Presidente della Giunta Regionale Eugenio Giani e del Direttore della Galleria degli 
Uffizi Eike Schmidt; 

• Varie ed eventuali. 

 

 

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Jacopo Cellai, Alessandro 
Draghi, Francesco Pastorelli, Luca Santarelli. 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE LUCA SANTARELLI  

 
e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale. 

 
Alle ore 10.38 si collega il Cons. Rufilli. 
Alle ore 10.43 si collega il Cons. De Blasi. 
Alle ore 10.44 si collega il Cons. Bussolin. 
Alle ore 10.54 si collega il Cons. Di Puccio. 
Alle ore 10.55 si collega la Cons. Felleca. 
Alle ore 11.59 si collega il Cons. Fratini. 
 
   

e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 
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Il Presidente Giorgetti saluta i presenti, illustra l’ordine del giorno, mette in approvazione i verbali che sono a 
disposizione dei consiglieri e avvisa i componenti che il Presidente della Giunta Regionale Eugenio Giani non 
potrà essere presente per sopraggiunti impegni istituzionali inderogabili. 
Il Direttore della Galleria degli Uffizi Eike Schmidt si collega con qualche minuto di ritardo per problemi tecnici 
che fortunatamente si risolvono velocemente quindi prende la parola per illustrare i prossimi progetti legati al 
Museo degli Uffizi ricordando la recente riapertura della Galleria durante i giorni feriali della settima in attesa di 
riaprire in modo definitivo anche nel fine settimana. 
Tiene a precisare che al momento i visitatori degli Uffizi, di Palazzo Pitti e del giardino di Boboli sono al 90% 
fiorentini esprimendo soddisfazione per tale risultato. 
Finita l’introduzione di carattere generale entra più nello specifico con l’argomento all’ordine del giorno degli 
Uffizi Diffusi, un idea nata circa un anno fa durante il primo lockdown per cercare soluzioni alternative agli 
appassionati di cultura. 
L’idea degli Uffizi Diffusi nasce comunque da tempi molto più lontani vista l’esigenza di poter mettere a 
disposizione di tutti il grande patrimonio di opere d’arte di valore inestimabile che sono depositate nei caveau del 
Museo degli Uffizi. 
L’idea di valorizzare con alcune opere d’arte la Villa Ambrogiana di Montelupo è dovuta dal fatto che già 
Ferdinando I de’ Medici aveva individuato questa struttura come ideale per esporre i tesori d’arte, tenendo conto 
della semplicità con cui al giorno d’oggi si può arrivare a Montelupo da qualsiasi parte della Regione grazie ai 
mezzi pubblici. 
I Paesi che al momenti sono stati individuati per accogliere il progetto “Uffizi Diffusi” al momento sono 
Montelupo, come già detto, con la Villa Ambrogiana, Livorno, con le terme del corallo, e Montecatini con l’ex 
hotel Excelsior, tenuto conto del fatto che questi tre paesi sono già attrezzati con strutture ricettive che 
potrebbero valorizzare il turismo culturale. 
Sono allo studio diverse opzioni per valorizzare anche le periferie di Firenze con un discorso, già in fase avanzata, 
con Novoli attraverso un importante associazione culturale per la valorizzazione della villa Medicea di Careggi 
recentemente acquistata dalla Regione. 
Il Presidente Giorgetti si complimenta per il progetto pianificato in sinergia con il Presidente della Giunta 
Regionale. 
Si apre il momento degli interventi dei componenti della Commissione iniziando dal Cons. De Blasi che inizia 
elogiando il lavoro svolto durante il primo lockdown dalla direzione della Galleria congratulandosi per il progetto 
“Uffizi Diffusi” e conclude chiedendo, in caso la Toscana rimanesse zona gialla, se è preventivata una riapertura 
anche durante il fine settimana. 
La Cons. Felleca esprime il proprio encomio per il progetto andando a, per così dire, rispolverare opere d’arte di 
valore inestimabile che sono di proprietà dello stato senza dover impoverire la Galleria degli Uffizi anzi 
valorizzando il territorio regionale e conclude chiedendo quante saranno le opere messe a disposizione per le 
periferie e se tali opere rimarranno nelle varie sedi in modo permanente o se si alterneranno ciclicamente per i 
vari siti. 
Il Cons. Bussolin si dice estimatore dei progetti messi in campo dagli Uffizi e conclude con una domanda di 
carattere politico al Presidente Giorgetti sul progetto paventato dal Sindaco Nardella sugli “Uffizi 2”. 
Il Cons. Pastorelli ricorda come uno dei progetti della nuova Giunta Regionale fosse proprio quello di valorizzare 
il territorio regionale con diverse iniziative culturali e conclude il proprio intervento chiedendo se si fosse 
ipotizzato di coinvolgere nel progetto anche il settore, al momento molto colpito dalla crisi economica, delle 
guide turistiche. 
La Cons. Bundu chiede al Direttore alcune informazioni sulla scelta della collocazione delle opere e sull’eventuale 
impiego di lavoratori, anche precari, magari cercando un coinvolgimento a tempo pieno, nelle varie sedi 
distaccate degli Uffizi. 
Il Cons. Cellai chiede, al margine di quanto esposto fin’ora dal Direttore, se i lavori di cantierizzazione degli 
Uffizi finiranno, come preventivato, nel 2024 e conclude domandando alcune precisazioni in relazione alla 
“Loggia Isozaki”. 
Il Cons. Santarelli continua sulla falsariga di quanti l’hanno preceduto con i ringraziamenti al Direttore per poi 
entrare più nello specifico chiedendo alcuni ragguagli sull’eventuale riapertura del “Corridoio Vasariano”. 
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Il Presidente Giorgetti risponde al Cons. Bussolin ricordando che il progetto “Uffizi 2” è nato nel 2019 e che 
purtroppo la pandemia ha cambiato le priorità dei progetti pre-Covid concludendo con alcune considerazioni in 
merito ai progetti esposti dal Direttore Schmidt. 
Alle ore 11.59 si scollega il Vicepresidente Bussolin. 
Il Direttore Schmidt, dopo alcuni minuti di assenza dovuti da un problema di rete, si ricollega permettendo di 
concludere la seduta rispondendo ai quesiti posti dai commissari. 

Il Presidente Giorgetti saluta e ringrazia il Direttore ringraziando e dicendosi disponibile ad accettare l’invito di 
Schmidt per la convocazione di una nuova seduta della Commissione presso la Galleria degli Uffizi e conclude 
dichiarando la seduta conclusa alle ore 12.05. 

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

COMPONENTE LUCA SANTARELLI  

 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 11 Marzo 2021 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


